

Deutsche Freundschaftsgesellschaft West-Ost in Schleswig-Holstein e.V.

An den Bundesverband
Deutscher West-Ost Gesellschaften
Berlin

Kiel, 21.10.22

Liebe Freunde und Mitstreiter

Zum 25jährigen Bestehen des BDWO übersende ich Euch im Namen der Deutschen Freundschaftsgesellschaft West-Ost in Schleswig-Holstein e.V. unsere herzlichen Glückwünsche.

Unsere besondere Anerkennung gilt der Arbeit Ihres Vorstandes, der mit seinen Aktivitäten in den letzten 25 Jahren sich dafür einsetzte, eine Verbesserung der Beziehungen und Verständigung zwischen der Bevölkerung der Bundesrepublik Deutschland und den Völkern auf dem Gebiet der ehemaligen UdSSR zu bewirken.

Die zielbewusste Tätigkeit des BDWO im Laufe seines Bestehens, hat einen beachtlichen Beitrag zur Förderung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen unseren Völkern geleistet – im politischen, gesellschaftlichen, kulturellen und wissenschaftlichen Bereich. Die Aktivitäten haben gezeigt und zeigen, dass es trotz der Schwierigkeiten in der Entwicklung der internationalen Lage immer einen realen und gangbaren Ausweg gibt – einen Weg, der durch guten Willen und Zusammenarbeit gekennzeichnet ist.

Aus gesundheitlichen Gründen kann ich an den Feierlichkeiten leider nicht persönlich teilnehmen.

Als Gründungsmitglied wünsche ich allen Mitgliedern und dem Vorstand auch für die Zukunft weitere Erfolge in der völkerverbindenden Arbeit.

Mit besten Grüßen

Frieder Möller